



Según informa el SIAME, **el P. Ricardo Valenzuela, Sacristán mayor de la Catedral, invitó a los sacerdotes a ofrecer su tiempo ese día para confesar durante dos horas o más a la gran cantidad de fieles que se espera asistan.**

El sacerdote explicó que estas maratones de confesiones comenzaron en la Catedral hace algunos años y ya se han hecho tradición en Cuaresma y en Adviento, en preparación para la Pascua y la Navidad, respectivamente.

“Si es bonito confesar, lo es más todavía hacerlo en este recinto”, señala el sacerdote.

Ante aquellos que creen que “la gente ya no cree en Dios”, el sacerdote resalta que en realidad son bastantes “los fieles que tienen mucha necesidad de acercarse a un sacerdote para confesar sus faltas, lo cual se puede ver en el hecho de que en este recinto se han llevado a cabo ‘Jornadas del Perdón’ en las que han participado más de cinco mil personas. ¡Es ahí donde se ve realmente el poder de Dios y la fe del pueblo!”.

El sacerdote recuerda que el año pasado eso se hizo evidente con más fuerza cuando el Jubileo de la Misericordia estaba por terminar y muchas más personas se acercaron a confesarse y así poder cruzar la Puerta Santa de la Catedral.

“Era como si, en su emoción, sintieran que lo que se había abierto eran las mismas puertas del cielo, y que dentro de poco se cerrarían, tan fue así que cuando llegó la fecha del cierre, había gente llorando frente a la puerta. Durante todos esos días se vivieron cosas muy emotivas, relacionadas con la fe de los fieles”, rememora el presbítero.

El sacerdote subrayó también que **el mismo Papa Francisco alienta a los presbíteros a confesar a las personas, incluso perdonando graves pecados como el aborto.**

El Sacristán Mayor de la Catedral exhortó a los sacerdotes que quieran participar de la maratón de confesiones a inscribirse escribiendo al correo electrónico ricvalenzuela@hotmail.com.